
Conseil municipal du date 2022

Intervention de Jean-François TALLIO

Délibération n°2  : PROJET SOCIAL DU CSC GRAND B

Mesdames et messieurs, 

Nous avons lu le long dossier sur l'état des lieux et les perspectives du CSC
du Grand B établi par des techniciens et quelques élu.es mais très peu
d’habitant.e.s.
Il n'est pas admissible de lire la mise en cause des membres du CA/Bureau
démissionnaire sur leur responsabilité de la situation actuelle.
C'est un manque de soutien de la ville qui amène à cette réalité.
Les habitant-e-s investis ont davantage besoin de confiance que de défiance.
Pour l'avenir, pas de propositions pour solliciter et motiver les habitant-e-s et
membres des associations du quartier sur Saint-Herblain. Sans doute que ça
va venir !
Une mobilisation et une participation des habitant-e-s ne se feront ni avec des
vœux pieux, ni avec une seule augmentation des activités.
A quand une vraie démarche d'un projet social construit avec les habitant-e-s
?
Vous vous êtes engagés, il y a quelques années, à regrouper les 2 CSC de la
maison du Citoyen et du Grand B pour dynamiser l'action socioculturelle sur
Bellevue !!
Où en sommes-nous?
Les habitant-e-s qui veulent s'investir non seulement ne se sentent pas
soutenus mais sont montrés du doigt!
La Caisse d'Allocations Familiales ne pourra pas conventionner longtemps
une démarche en trompe-l'œil.
Pourquoi nous annoncez vous Mr Le Maire en conférence des présidents que
la fédération des Centres sociaux est d'ors et déjà associée alors que, dans le
document attaché à la délibération la participation de la fédération des Centres
Sociaux est seulement envisagée? Peut-être avons-nous mal lu.



Si les signes que vous montrez ne sont pas plus forts pour associer les
habitant-e-s, ne soyez pas surpris d’être soupçonnés de vouloir municipaliser
l'action socio-culturelle.
Cette crainte traverse d'ailleurs les bénévoles engagés sur les autres CSC de
la ville.
Pour terminer je vous livre ces quelques éléments. J'avais la chance de
participer à un colloque national d'atd quart monde ce week-end. 
J'y ai entendu des participants dire:
"On ne veut pas des sourires, ou de la politesse, on veut participer à part
entière ".
Ou encore: "on veut des discussions démocratiques et être respectés par les
institutions et les élu-e-s ".
Ça ne permet pas de conclure, mais peut-être de réfléchir ensemble. 

Je vous remercie de votre attention. 


